CVJM-Kreisverband Rhein-Lahn

www.cvjm-rhein-lahn.de

Ein neues Gesicht im Kreisverband?

Am 01.06.2007 beginnt Annelie Metz aus Becheln Ihren Dienst im Kreisverband als Jugendsekretärin in Teilzeit. Annelie stellt sich auf der Rückseite persönlich vor. Bitte begleiten Sie durch Ihr Gebet Annelie in ihrem Dienst.



CVJM Jugendstiftung Rhein-Lahn

5

Am 05.08.2002 wurde die Stiftung des CVJM Kreisverbandes Rhein-Lahn durch die Aufsichtsbehörde für Stiftungen genehmigt. Das Startkapital waren 25.000 Euro, von denen 6.500 ein Einzelspender mit der Auflage verknüpft hat, dass von anderen Spendern eben dieser Betrag nochmals zusammen kommt. Der Rest zu 25.000 Euro wurde vom Kreisverband zur Verfügung gestellt. In den 5 Jahren sind nun daraus fast 100.000 Euro geworden. Möglicherweise wird im Laufe des Sommers die Schallmauer durchbrochen und der Grundstock damit 6-stellig.

Aber nicht nur der Grundstock, auch der Vorstand ist mitgewachsen. Diesem gehören nun an: Brigitte Kronz - Mönchengladbach, Leander Bröder - Dausenau, Johannes Hamsch - Siegen, Thomas Schulz - Misselberg, Dieter Schupp - Marienfels, und Reiner Brückner - Bornich.

Wie bereits in der letzten Mühlenpost geschrieben, würden wir uns aus Anlass des 5- jährigen Bestehens im Monat August über Zustiftungen sehr freuen. Um eine volle Stelle im Kreisverband aus den Erträgen zu finanzieren, muss die Stiftung einen Grundstock von 500.000 Euro haben. Nehmen Sie doch das Ereignis zum Anlass, dieses Grundkapital deutlich zu erhöhen. Vermerken Sie bei der Überweisung auch das Wort **ZUSTIFTUNG**.

Wir möchten auch an dieser Stelle all denen Danke sagen, die uns bisher durch kleine und große Spenden sowie Zustiftungen und durch ihre Gebete gestützt und getragen haben.

Mit diesem Brief erhalten auch den Prospekt der Stiftung zu Ihrer Information und zum Weitergeben.

Was ist los auf der Lindenmühle?

Für die anstehenden Dachsanierungsarbeiten an den beiden Hauptdächern wurden öffentliche Zuschüsse beantragt. Diese Anträge werden zur Zeit durch die Fachbehörden geprüft, die Mühle ist bereits zweimal von Behördenseite besichtigt worden. Unter Umständen werden noch Auflagen zur Verbesserung des Brandschutzes im Dachbereich auf uns zukommen. Die Arbeiten werden nach der Sommerbelegung beginnen. Bitte beten Sie auch für Gottes Segen für unsere Lindenmühle.

Spendenkonto: Konto 552218620 bei der Nassauischen Sparkasse, BLZ 510 500 15

mit dem Vermerk: Lindenmühle, Stiftung oder Kreisverband

Annelie Metz stellt sich vor

Liebe Freunde des CVJM-Kreisverbandes Rhein-Lahn!



Mein Name ist Annelie Metz, ich bin 35 Jahre alt und gelernte Steuerfachangestellte. Einige von Ihnen kennen mich vielleicht bereits, da ich seit vielen Jahren ehrenamtlich im CVJM Dachsenhausen – Becheln mitarbeite.

Ich möchte mich Ihnen heute näher vorstellen, da der CVJM-Kreisverband Rhein-Lahn beschlossen hat, mich ab dem 01.06.2007 als Kreisverbands-Sekretärin in Teilzeit anzustellen.

Nach dem Abschluss der Realschule begann ich im Jahr 1987 eine Ausbildung zur Steuerfachangestellten in der Steuerberatungspraxis Gisela Kerres, Bad Ems.

Dort arbeite ich bis heute. Eine Zeit lang habe ich mit dem Gedanken gespielt, die Fortbildung zur Steuerberaterin zu beginnen, mich aber dagegen entschieden, da es bedeutet hätte, dass ich mit der Kinder- und Jugendarbeit im CVJM hätte aufhören müssen.

Den CVJM habe ich vor ca. 17-18 Jahren näher kennengelernt. Davor war ich als Kind ab und zu in der Jungschar, die in dieser Zeit unter anderem von Dagmar Betz geleitet wurde. Nach der Konfirmation besucht ich den Mädchenkreis unter Leitung von Eckhard Kohl in Becheln. In dieser Zeit entschied ich mich auch, mein Leben dem Herrn Jesus zu übergeben. Ich arbeitete im Kindergottesdienst unserer Kirchengemeinde mit, fühlte mich dort aber nicht wirklich Zuhause. Als mich dann Martin Schlue in den Kreisverband einlud, fand ich dort mein geistliches Zuhause. Seit dieser Zeit bin ich im CVJM aktiv. Zur Zeit leite ich die Jungschar, den Mädchenkreis und die beiden Indiaca-Gruppen in Becheln. In der Jungschar und in letzter Zeit auch verstärkt im Indiaca werde ich von engagierten Mitarbeitern unterstützt.

Ich freue mich auf diese neue Aufgabe im CVJM-Kreisverband Rhein-Lahn, für mich ist sie nicht einfach nur die Erfüllung eines Wunsches oder eine neue Perspektive in meinem Leben, sondern aufgrund einiger Ereignisse in der letzten Zeit der Platz, an dem Gott mich haben will.

So mischt sich mit der Frage: Wie ist das wohl nach so vielen Jahren der ehrenamtlichen Mitarbeit, plötzlich auch beruflicher Mitarbeiter zu sein? Ganz viel Vorfreude, eine Menge Ideen und ganz viel Vertrauen in unseren Herrn.

Ich würde mich freuen, wenn Sie mit Ihren Gebeten meine Arbeit und die Arbeit all unserer ehrenamtlichen Mitarbeiter im CVJM-Kreisverband Rhein-Lahn auch weiterhin tragen.

Ihre Annelie Metz

Anschrift: Annelie Metz, Taunusstr. 3, 56132 Becheln, Tel 02603/507892 annelie@cvjm-rhein-lahn.de

Wir wurden unterstützt von:



Hier könnte Ihr Name stehen!!